

パブコメ集計結果(科学研究費補助金)

1. 総数: 698件

2. 賛否について:

○賛成:	681件
○賛成だが施策の改善見直しの意見のあるもの:	13件
○反対:	4件
	計 698件

(賛否の考え方)

- ・主旨に賛成の文意を含むものは全て賛成に判定。
- ・「賛成だが施策の改善見直しの意見のあるもの」は基本的には賛成だが、施策の実施にあたっての改善、見直し方策について記述されているものを集計。

(参考)

①「どちらとも言えない」に集計された意見の概要(計13件)

- ・ 地方大学への配慮も必要(大規模の大学に偏りすぎ)。
- ・ 研究の実施には倫理をもって行うべし。動物実験反対。
- ・ 科研費の種目は複雑すぎるので一元化すべき。
- ・ 科研費の予算総額は一定にして、配分を上手く考えるべき
- ・ 科研費のうち、大規模予算種目は削減。代わりに中規模種目の充実を。

等

②「反対」に集計された意見の概要(計4件)

- ・ 研究の世界は実社会とかけ離れている。削減すべき。
- ・ 削減してみて影響を調べればよい。
- ・ 経済状況が厳しい中、削減はやむを得ない。科研費も例外ではないはず。